

教育部青年發展署－高澎青年志工中心

「志工基礎訓練」

線上受訓

線上基礎訓練課程受訓步驟：

e等公務園學習平台<https://elearn.hrd.gov.tw/mooc/index.php>

【登入】－進行會員註冊



選擇【一般民眾登入】－【我的e政府】



選擇【登入我的e政府】註冊會員時，務必填寫完整姓名跟身分證字號。(會影響證書資料)

我的e政府帳號登入學習平臺說明

親愛的學員您好，提醒您，目前線上人數及閱讀課程人數眾多，平臺可能會感覺速度較緩慢，建議您可稍後於離峰時間再進入學習，以獲得較佳的學習體驗。
e等公務園+學習平臺 敬上

公務人員登入

請使用公務帳號登入

1. 如已有公務帳號，請直接點選 [登入我的e政府]，以公務帳號登入後進入本學習平臺。
2. 如不確定是否有公務帳號，請先點選 [公務帳號查詢]，可查詢是否有公務帳號。
3. 如欲使用自然人憑證登入，請先確認已有公務帳號，並於第1次登入時將自然人憑證與公務帳號綁定，學習紀錄方能合併。

公務帳號查詢

一般民眾登入

請點選 [登入我的e政府]

1. 如需學習時數證明，須完成以下2項任一項，如下：
(1)於我的E政府上傳自然人憑證。
(2)於我的E政府註冊會員時，務必填寫完整姓名跟身分證字號。
2. 如不需學習時數證明，可使用一般會員帳號登入。
3. 於本平臺以 Google 或 Facebook 帳號登入，因無法識別身分，學習紀錄無法與我的e政府帳號進行合併。

登入我的e政府

選擇【我的e政府帳號登入】→【加入會員】→【會員註冊】

我的E政府
WWW.GOV.TW
eGOV登入頁

我的E政府帳號登入

各類憑證登入

行動自然人憑證登入

醫事憑證登入

FACEBOOK帳號登入

GOOGLE帳號登入

我的E政府
WWW.GOV.TW
帳號登入

憑證登入? English

帳號

密碼

忘記帳號 忘記密碼 加入會員

登入

客服電話：(02)2192-7111
客服信箱：egov@service.gov.tw

我的E政府
WWW.GOV.TW
會員註冊

English

*會員帳號：

*設定密碼：

*確認密碼：

*中文姓名：

*電子信箱：

出生日期：民國 年 月 日

身分證號：

救援手機門號：

範例：行動電話:0911123456(此欄位只能輸入數字) (這是什麼?)

成功!

我已詳細閱讀並同意 服務條款 和 隱私權保護政策

建立我的帳戶

課程查詢

【高雄市政府港都e學苑】志工基礎→按開始查詢

「志願服務經驗分享」、「志願服務法規之認識」、「志願服務內涵及倫理」，請依序完成3堂課(6小時課程)，並完成測驗及滿意度調查。



課程點選進入後

選【報名課程】→【上課去】，並完成測驗及滿意度調查。



課程畫面

點選課程名稱開始上課，課程完成後，點選畫面左側【測驗/考試】完成測驗、【問卷/評價】完成滿意度調查，當堂課程時數才能獲得喔!!

The screenshot shows the course interface for 'Volunteer Service Experience Sharing' (志願服務經驗分享). The left sidebar contains navigation links: '開始上課' (Start Class), '評量區' (Assessment Area) with sub-links for '測驗/考試' (Test/Exam), '問卷/評價' (Survey/Evaluation), and '資訊區' (Information Area) with sub-links for '學習夥伴' (Study Partner) and '課程行事曆' (Course Calendar). The main content area displays the course title '本課程邀請高雄市績優志願服務運用單位' (This course invites the top-performing volunteer service units in Kaohsiung City), the organization '社團法人台灣信徹蓮池功德會' (Taiwan Xinde Lianchi Gongdehui), and the instructor '釋一靜理事長' (President Shi Yijing). The top header includes the platform logo, user name '張雅文', and a language selector set to '繁體中文'.

注意

可以將三堂課程點選【報名課程】，會出現在【個人專區】的【我的課程】

The screenshot shows the '我的課程' (My Courses) page on the 'e-Government Learning Platform'. The top navigation bar includes the platform logo, a user profile for '張雅文' (Lv. 0, 3 points), and a 'Logout' button. The main content area is titled '我的課程' and features a filter bar with tabs: '全部' (All), '未完成(有時數) (2)' (Not Completed (Credits) (2)), '已完成(有時數) (0)' (Completed (Credits) (0)), '全部課程 (2)' (All Courses (2)), and '組裝課程 (0)' (Assembly Courses (0)). Below the filter bar is a '搜尋與排序' (Search and Sort) button. Three course cards are displayed, each for a '開放式課程' (Open Course):
1. '志願服務內涵及倫理' (Volunteer Service Connotation and Ethics) with 0% completion, 0 test score, and 2 credit hours.
2. '志願服務法規之認識' (Understanding of Volunteer Service Regulations) with 0% completion, 0 test score, and 2 credit hours.
3. '志願服務經驗分享' (Volunteer Service Experience Sharing) with 0% completion, 0 test score, and 2 credit hours.
Each card shows a star rating and a '選修' (Elective) button. The URL at the bottom is 'https://elearn.hrd.gov.tw/info/10032907'.

證書下載

在【個人專區】的【學習紀錄】→選擇【列印證書】



Hi 小玉 您好
今天是 8 月 19 日

- 我的課程
- 選課中心
- 學習紀錄
- 學習目標

學習紀錄

學習紀錄 統計圖表 歷史紀錄

我的學習歷程

登入資訊

- ▶ Aurora0101，這是您第10次進入這裡
- ▶ 上次進入時間是：2024-08-19 13:19:38
- ▶ 上次來自於：59.127.92.35
- ▶ 今年已取得的認證時數：6.0小時

課程資訊

- ▶ 未完成課程數：0
- ▶ 待填問卷數：0
- ▶ 待完成測驗數：0
- ▶ 待繳作業數：0
- ▶ 在線上/總學習夥伴：0 / 0
- ▶ 未讀文章數：0

最後上傳時間

- ▶ 終身學習時數最後上傳時間：--
- ▶ 環境教育時數最後上傳時間：--
- ▶ 教師研習時數最後上傳時間：--

終身學習入口網站(點此連結可直接登入)

列印證書

點選三個課程→【產生證書】

學習紀錄

我的學習歷程

通過年度：113年度 (僅限一個年度)

通過期間： 至

請輸入課程編號或關鍵字

搜尋

☐ 身分證是否完全顯示

1.請直接點選【搜尋】下方會列出當年度通過的課程，再勾選欲列印的課程後點選【產生證書】即可。

2.如勾選【身分證字號】完全顯示，檔案密碼為您個人的【身分證字號】，第一碼英文字需為大寫！例：
A123XXX789

全選 取消全選

產生證書

選取	課程編號	課程名稱	通過日期
☒	PKCG113100055	志願服務內涵及倫理	2024-07-31
☒	PKCG113100056	志願服務法規之認識	2024-08-01
☒	PKCG113100057	志願服務經驗分享	2024-08-02

正式證書

*注意*要繳交的證書，需有姓名、身分證字號、三個課程名稱及時數

中華民國 113 年 08 月 19 日

Certificate of Completion 通過認證時數證書

通過年度： 113 年 通過期間： 113/07/31~113/08/02

身分證字號：請確認資料是否正確 姓名：請確認姓名是否正確

下列課程成績合於規定

序號	課程編號	課程類別	課程名稱	通過日期	通過認證時數
1	PKCG113100055	開放式	志願服務內涵及倫理	113/07/31	2.0
2	PKCG113100056	開放式	志願服務法規之認識	113/08/01	2.0
3	PKCG113100057	開放式	志願服務經驗分享	113/08/02	2.0

頁數：1/1 總計時數：6.0